



(DAN KITWOOD/GETTY IMAGES)

La causa de la crisis migratoria británica

- Richard Palmer
- [29/4/2024](#)

WARWICKSHIRE, INGLATERRA

Una avalancha de inmigración sin precedentes está aumentando la población británica alrededor de un 1% al año.

Hace una década, la migración neta era de 212,000, y eso se consideraba elevado. En 2022, esa cifra se disparó a 745,000. El país añade cada año la población de Nottingham, su cuarta ciudad más grande.

Esto está cambiando rápidamente la cara del Reino Unido. Más de una cuarta parte de los nacimientos son de madres inmigrantes. Uno de cada 5 alumnos de primaria no habla inglés como primera lengua.

El Reino Unido también tiene su propia crisis en la frontera sur. En 2022, casi 46,000 personas cruzaron ilegalmente el Canal de la Mancha en balsas, y casi 30,000 lo hicieron el año pasado. El 99% de estos inmigrantes ilegales todavía permanecen en el país. La mayoría provienen de Afganistán, Albania, Irán, Irak y Siria. Se calcula que cerca del 2% de toda la población masculina adulta de Albania ha pasado al Reino Unido en botes inflables.

PT

El gobierno británico gasta unos 8 millones de libras (10,1 millones de dólares) *diariamente* en habitaciones de hotel para estos inmigrantes. Además de la factura de los hoteles, también gasta unos 2.000 millones de libras al año en el sistema de asilo.

Las pandillas albanesas dominan actualmente el mercado de drogas ilegales de Inglaterra. Son la nacionalidad extranjera más numerosa en prisión: el 1,6% de todos los reclusos proceden de un grupo que representa la veinteaava parte del 1% de la población del Reino Unido.

Contra toda lógica, el involucrarse con la delincuencia está ayudando a estos jóvenes a permanecer en el Reino Unido. Una vez encarcelados, alegan que fueron obligados a formar parte de estas pandillas criminales y que en realidad son víctimas de la esclavitud moderna. Esto les concede el derecho de asilo.

Estados Unidos y Canadá también sufren crisis migratorias, pero lo que hace que la crisis migratoria de Gran Bretaña sea diferente es que este desastre económico y demográfico se está produciendo bajo la vigilancia de un gobierno conservador.

En cada elección nacional desde 2010, los votantes británicos han elegido a candidatos conservadores que hicieron campaña para reducir la migración. En 2010, 2015 y 2017 estos candidatos prometieron reducir la migración neta a "decenas de miles" por año. En 2019 bajaron esa cifra, pero siguieron prometiendo reducir la inmigración.

¿Por qué no han logrado cumplir con sus promesas? Aquí hay algo más que políticos mentirosos y corruptos.

Por qué ocurre esto

Gran Bretaña tiene una crisis de empleo. No se trata de una crisis de desempleo. La tasa de desempleo está en 3,8% (1,3 millones), cerca de su cifra más baja en 50 años. Pero son muchos los que solicitan subsidios por desempleo debido a su mala salud. Un total de 5,6 millones tienen su sustento pagado por los contribuyentes mientras se sientan en casa y no hacen nada. En varias ciudades del norte, 1 de cada 4 habitantes en edad laboral no trabaja.

Medio millón de adultos menores de 35 años están sin trabajo debido a problemas de salud prolongados. Para un tercio de ellos, su incapacidad laboral (y el derecho a los fondos de los contribuyentes) se debe a su "salud mental".

Es mucha fuerza laboral perdida y una enorme factura de asistencia social. El 20% del presupuesto del gobierno se destina a gastos sociales (las pensiones no están incluidas en esa cifra) y hay que pagarlo de alguna manera. Este gobierno conservador cree que, si cumple sus promesas, creará escasez de trabajadores, las empresas carecerán del personal que necesitan y los ingresos fiscales no podrán pagar a todas las personas que están en casa sin hacer nada. Teme que la economía se desplome y que se le culpe por ello.

En cuanto a la inmigración ilegal, el gobierno al menos ha logrado reducir el nivel máximo, pero sigue siendo muy superior a los registrados hace sólo tres años.

La solución debería ser sencilla. Proporcionar asilo es un beneficio para las personas que huyen del peligro. ¿Cuántos de estos inmigrantes corren peligro en Francia? Ninguno, pues Francia no es un país peligroso. Pero uno de los principales obstáculos para devolver a estos inmigrantes a Francia es el Convenio Europeo de Derechos Humanos, que se ha interpretado en el sentido de que los migrantes cuentan con financiación de los contribuyentes para los casos legales, muchas oportunidades de apelar y una serie de excusas para quedarse.

El gobierno británico dispuso el envío de algunos de los inmigrantes ilegales a Ruanda, pero el Tribunal Europeo de Derechos Humanos dictaminó que esta medida era incompatible con el convenio.

Los problemas migratorios de Gran Bretaña, por tanto, reflejan una serie de problemas profundos: problemas morales y familiares que conducen a problemas de "salud mental", una mala salud física, un declive económico; una gran influencia europea sobre su política interna; y una falta de liderazgo audaz para hacer frente a cualquiera de estos problemas.

No se trata simplemente de un problema físico: es una crisis moral y espiritual. Y no debería parecer descabellado buscar las respuestas en la Biblia.

Perspectiva bíblica

El libro de Oseas cataloga muchos de los problemas que enfrentamos hoy en día, y también nos da las soluciones. Oseas 4:13 profetiza sobre el sacrificio de niños en la actualidad. Espiritualmente hablando, se ve que esto sucede a una escala masiva. Descuidamos la crianza de nuestros hijos, dejándolos vulnerables a las fuerzas espirituales terriblemente destructivas. Cuando ellos crecen, sus familias están plagadas de adulterio e inmoralidad, y la decadencia familiar empeora (versículo 14). El resultado es un país "vejado, quebrantado en juicio" (Oseas 5:11). Los gobernantes toman malas decisiones y todo el país sufre. En lugar de enfrentar la crisis de empleo de Gran Bretaña, intentan tomar la salida fácil trayendo inmigrantes, lo que ocasiona aún más problemas.

Son advertencias generales, y a la vez profecías específicas. Durante décadas, *La Trompeta de Filadelfia* y su predecesora, *La Pura Verdad* bajo Herbert W. Armstrong, han demostrado que la tribu israelita bíblica de Efraín es el antepasado de la Gran Bretaña moderna. Las profecías bíblicas sobre esta tribu se aplican a los británicos de hoy (Solicite nuestro libro gratuito [Estados Unidos y Gran Bretaña en profecía](#) para aprender más al respecto). Por esta razón el libro de Oseas se aplica tan directamente a la Gran Bretaña moderna.

¿Cuáles son los resultados de este débil liderazgo? "Efraín se ha mezclado con los demás pueblos [extranjeros]; Efraín fue torta no volteada" (Oseas 7:8). En cierto modo, la nación puede aparentar estar bien, pero por dentro se ha cocido demasiado y se ha quemado. Incluso los problemas causados por la migración ocultan problemas sociales mucho más profundos.

La Biblia advierte que cuando Gran Bretaña necesite fuerza y unidad, súbitamente se encontrará deficiente: "Devoraron extraños su fuerza, y él no lo supo; y aun canas le han cubierto, y él no lo supo" (versículo 9).

Pero este mismo libro bíblico tiene soluciones para Gran Bretaña.

En Oseas 8:7, Dios dice: "Porque sembraron viento, y torbellino segarán...". Oseas, y toda la profecía bíblica, es acerca de causa y efecto. Hemos causado nuestros propios problemas, y Dios nos permitirá experimentar los resultados. "Oh Israel...", se lamenta Dios, "te has destruido a ti mismo..." (Oseas 13:9, vkj).

¿Por qué? Oseas 4:6 dice que somos destruidos porque nos "faltó conocimiento". Hemos dirigido nuestras vidas, nuestras familias y nuestras sociedades a nuestra manera. Dios quiere que veamos los problemas que nos estamos causando a nosotros mismos, a nivel nacional e individual. El seguir nuestro propio camino sin someternos al conocimiento de Dios conduce a problemas, frustración y vidas insatisfechas.

Pero "en mí está tu ayuda", dice Dios (Oseas 13:9). "Porque misericordia quiero, y no sacrificio, y conocimiento de Dios más que holocaustos" (Oseas 6:6). Dios quiere enseñarnos a dirigir con éxito nuestras vidas y nuestra nación. Una vez que prestemos atención a ese conocimiento, podremos prosperar. "Yo sanaré su rebelión, los amare de pura gracia; porque mi ira se apartó de ellos", dice Dios. "Yo seré a Israel como rocío; él florecerá como lirio, y extenderá sus raíces como el Líbano" (Oseas 14:4-5). El libro de Oseas termina con un mensaje de esperanza: acudamos a Dios y Él nos dará soluciones.